



## Mantiene Fitch calificación negativa de Escobedo, NL

19 Febrero de 2013



Monterrey, 19 Feb. (Notimex).- Fitch México informó que su calificación A-(mex) del municipio de Escobedo, Nuevo León, se mantiene con perspectiva negativa, debido al fuerte crecimiento en gasto operativo y deuda de largo plazo.

Subrayó que la perspectiva negativa se fundamenta en la permanencia de las altas tasas de crecimiento del gasto operativo en los últimos años, efecto que se mitigó por la gran cantidad de recursos disponibles extraordinarios recibidos en el año 2012.

La agencia evaluadora advirtió que en caso de no recibirse dichos recursos, podrían limitar la flexibilidad financiera del municipio.

Refirió que el gasto se ha incrementado de manera importante, situación que se refleja en la tasa media anual de crecimiento para el período 2008-2012 que ascendió a 16.1 por ciento.

No obstante, se tienen planes concretos para disminuir el gasto operativo e incentivar los ingresos disponibles, añadió.

Dijo que en los últimos años el municipio incrementó significativamente su nivel de deuda de largo plazo y actualmente está en proceso una nueva reestructura en donde el horizonte de vencimiento sea más amplio.

La calificadora expuso que la ausencia de un organismo que se encuentre a cargo de los pasivos por pensiones y jubilaciones de los trabajadores al servicio del municipio, pudiera representar una contingencia para las finanzas municipales en el largo plazo.

Mencionó que un factor negativo para la calificación sería un deterioro en la generación de ahorro interno; ya sea porque se presente una baja en el dinamismo de los ingresos disponibles y/o que continúe la inercia creciente del gasto operacional.

Por el contrario, un factor positivo lo representaría una mejora en los niveles de ahorro interno conjugado con mejores indicadores de apalancamiento y sostenibilidad, indicó la calificadora.